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In anteprima la “manovra” che presto dovrà essere discussa dal consiglio

Ici, le tariffe saranno riviste
A Bastia aumenti del 20% sulla tassa per lo smaltimento dei rifiuti

MASSIMILIANO 

CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - La giunta
comunale, con l'obiettivo di as-
sicurare l'equilibrio di bilancio e
mantenere inalterata la quantità
e qualità dei servizi, ha messo a
punto la manovra tariffaria per
l'anno 2007.
L'aumento delle detrazioni Ici
per l'abitazione principale a fa-
vore soprattutto dei soggetti più
svantaggiati, anticipata nei gior-
ni scorsi da queste colonne, non
è l'unica novità contenuta nella
manovra che presto approderà in
consiglio comunale. 
E' prevista anche una rimodula-
zione delle aliquote Ici per effet-
to della quale il 5 per mille si
applicherà all'abitazione princi-
pale del contribuente e alla rela-
tiva pertinenza (l'unità immobi-
liare classificata o classificabile
nelle categorie catastali C/6 o
C/7, durevolmente asservita al-
l'abitazione principale ed ubica-

ta nello stesso edificio o com-
plesso immobiliare) e all'abita-
zione data in uso gratuito a pa-
renti, in linea retta fino al primo
grado, che la occupano quale lo-
ro dimora principale. L'aliquota

del 7 per mille invece si appli-
cherà agli altri fabbricati, ai ter-
reni agricoli e alle aree fabbrica-
bili. Confermate invece le tarif-
fe già in vigore nel 2006 per
quanto riguarda l'imposta co-

munale sulla pubblicità e i dirit-
ti sulle pubbliche affissioni, la
tassa di occupazione di spazi e
aree pubbliche, il servizio lam-
pade votive dei cimiteri comu-

nali. Inoltre, per quanto ri-
guarda l'addizionale Irpef, la
giunta propone al consiglio
comunale di confermare l'ali-
quota attualmente in vigore
pari allo 0,4 %.
Infine per quel che concer-

ne la tassa sullo smaltimento
dei rifiuti solidi urbani, nel-
l'ambito dello studio della
manovra tariffaria per l'eserci-
zio 2007, al fine dell'equili-
brio della gestione ed allo sco-
po di tendere comunque al
raggiungimento della copertu-
ra totale delle spese del servi-
zio, è stato deciso di apporta-
re un aumento del 20%  alle

tariffe per l'anno 2007 rispetto a
quelle del 2006 relativamente al-
le sole utenze non domestiche in
modo da assicurare una maggio-
re agevolazione nel carico tributa-
rio alle utenze domestiche.

Confermate

le agevolazioni

per i pensionati

La soglia di reddito

per gli sgravi

è di 13mila euro

ASSISI - Il Parco del Monte
Subasio è da tempo impegna-
to nell'orientamento delle po-
litiche ambientali, economiche
e sociali ai principi della soste-
nibilità. E' in questo contesto
che si inserisce l'avvio del pro-
cesso di agenda 21 locale
"Un'esperienza e un percorso
per il Parco del Monte Suba-
sio" che avrà inizio ufficial-
mente con un Convegno di
presentazione sabato 3 marzo
alle ore 10,00, presso la sede
dell'ente cui è prevista la par-
tecipazione dell'assessore regio-
nale all'Ambiente Lamberto
Bottini e del presidente del
Parco Mariano Borgognoni. 
Fra i relatori Marco Parroni
(vice presidente del Parco
Monte Subasio), Paolo Came-
rieri, (responsabile del Cridea -
Centro Regionale per l'Infor-
mazione, la Documentazione e
l'Educazione Ambientale), Lui-
gi Russo (Presidente del Parco
Naturale Regionale dei Monti

Lucretili) e Paolo Greco (con-
sulente del Cesar - Centro per
lo Sviluppo Agricolo e Rurale). 
"Il convegno - spiega Mariano
Borgognoni - rappresenta la
prima occasione per introdur-
re i concetti promossi da Agen-
da 21 e per
porre le basi
per la costitu-
zione di un ta-
volo di lavoro
che servirà ad
avviare il per-
corso di coin-
volgimento di
tutta la comu-
nità locale".
L'Agenda 21,
sottoscritta a
Rio de Janeiro
nel 1992 da
173 stati, con-
siste innanzi-

tutto nella pianificazione terri-
toriale concertata fra la pubbli-
ca amministrazione e i cittadi-
ni, la cui finalità è definire una
serie di azioni per lo sviluppo
sostenibile del territorio. 
Il coinvolgimento dei cittadini

e delle diverse
categorie so-
ciali avviene
attraverso la
costituzione
del Forum che
consente ai
cittadini di
avere l'oppor-
tunità di pro-
porre idee e
iniziative al fi-
ne di indivi-
duare le futu-
re linee strate-
giche di svi-
luppo sosteni-

bile del territorio. I risultati de-
gli incontri porteranno all'in-
dividuazione di problematiche,
obiettivi e soluzioni condivise
che si riassumeranno in un
pacchetto di azioni da realizza-
re per il conseguimento degli
obiettivi individuati”. 
“Contestualmente - dice anco-
ra il presidente Borgonognoni
- all'attività dei forum verrà re-
datto il rapporto sullo stato
dell'ambiente, rapporto finaliz-
zato alla conoscenza dettaglia-
ta di tutte le c omponenti ter-
ritoriali e ambientali locali e
strumento indispensabile per le
attività dell’assemblea che sarà
appositamente costituita”. 
La finalità principale del pro-
cesso di Agenda 21 locale del
Parco del Monte Subasio -
puntualizza il presidente Bor-
gognoni -, sarà quella di per-
venire ad una scelta, il più pos-
sibile condivisa, sugli indirizzi
da adottare e sulle strategie da
perseguire. 

Un progetto per far crescere il Subasio

Gianrico Tedeschi

al Teatro degli Instabili
ASSISI - Il Piccolo Tea-
tro degli Instabili di As-
sisi ha in programma per
il 5 marzo 2007, alle ore
21,30 "Smemorando -
La ballata del tempo ri-
trovato" con Gianrico
Tedeschi, Sveva Tedeschi
e Gianfranco Candia
per la regia di Gianni
Fenzi.
Gianrico Tedeschi ha
proposto con la determi-
nazione e la forza che
appartengono solo a chi
domina il proprio cam-
po d'azione, uno spetta-

colo nuovo, inedito e
sotto molti punti di vi-
sta. 
Un omaggio al suo pub-
blico che avrà modo di
percorrere un viaggio nel
teatro del '900 e dentro
se stessi , una riflessione
sulla Memoria come
identità, come storia, ri-
correndo a testi ironici,
umoristici, ma anche
monologhi, frammenti
di commedie, aneddoti
del mondo del teatro,
canzoni e filosofi. 

GIOVANNI ZAVARELLA

Endurance, Calendimaggio e bellezze artistiche:

tutti i punti di forza di Assisi alla Bit
ASSISI - Nell'ambito del programma
di promozione turistica per l'anno in
corso, il Comune di Assisi, in colla-
borazione con l'Apt regionale, ha par-
tecipato alla Bit di Milano dal 22 al
25 febbraio. 
Nello stand allestito per la città sera-
fica erano presenti, oltre agli operato-
ri del territorio, anche gli organizza-
tori dei principali eventi che si terran-
no nel corso dell'anno, tra cui Assisi
Endurance Lifestyle (giugno), la ma-
nifestazione Cera una volta, (primi
giorni di dicembre), le numerose ini-
ziative in calendario per il Consorzio
Assisì, oltre al Calendimaggio, presen-
te in fiera con propri figuranti. "Ab-

biamo colto questa importante op-
portunità  - spiega l'assessore al Turi-
smo Paoletti - con gli occhi di nu-
merosi turisti puntati su Assisi, oltre
ai 30 tra giornalisti del settore ed i
più importanti operatori turistici, per
presentare la nostra città in tutti i suoi
aspetti,  turistici, culturali, commer-
ciali."
"Ancora una volta - prosegue Paolet-
ti - ci siamo resi conto di quanto una
promozione mirata, attraverso l'orga-
nizzazione di eventi specifici, sia
quanto mai più centrata rispetto alla
partecipazione a manifestazioni senza
presentare validi prodotti." In partico-
lar modo è mia intenzione continuare

ed intensificare questa presenza sul
mercato turistico della città di Assisi,
sia per consolidare che incrementare
quei mercati particolarmente interessa-
ti al nostro territorio". "Ritengo fon-
damentale proseguire in questo positi-
vo concreto rapporto  tra pubblico e
privato, continuando non solo a ga-
rantire la presenza alle varie Borse sul
Turismo, ma anche incrementando la
promozione e valorizzazione del nostro
"prodotto" culturale ed ambientale, at-
traverso materiale cartaceo e, soprattut-
to, con le moderne tecnologie, quali
appunto Assisi Channel 863, per co-
municare eventi e valori della nostra
straordinaria terra”.

Sergio Brunacci

presidente

del Comitato Ivancich
ASSISI - Il presidente del Comitato di Quartiere Permanen-
te della zona Ivancich non è più Roberto Passeri. Ora al ver-
tice c’è un nuovo nome. Quello "pro-tempore" di quando
ancora il comitato non era ufficiale, l'ideatore e promotore
dell'iniziativa: Sergio Brunacci. 
La rettifica della nomina era già nell'aria da una settimana.
Prevedibile la modifica delle "investiture" di presidente e di
membri dell'esecutivo, dopo il "giallo" delle elezioni del 18
febbraio scorso: le schede votate e restituite erano state cin-
quecentosettantasette mentre sarebbero dovute essere 190 in
meno. 
Non solo: il totale dei voti presi dai presidenti candidati (Ser-
gio Brunacci, Roberto Passeri e  Antonella Sensi ) non rag-
giungevano i 213 voti "ufficialmente" raccolti, ma arrivava-
no a 186. Qualcosa non quadrava; e pure le due commis-
sioni d'inchiesta appositamente intervenute hanno efficien-
temente arguito che i numeri non collimavano tra loro.  
“Ora - afferma il presidente Brunacci - è arrivato il momen-
to di concretizzare: nei prossimi giorni si passerà all'elabora-
zione di tutte le problematiche e le esigenze dei cittadini del-
la zona, che deve essere riqualificata. Il tutto da mettere ne-
ro su bianco e da presentare all'amministrazione comunale
che si vedrà recapitare richieste di: marciapiedi, sistemi di si-
curezza stradale, nuovi tombini, aiuole, rifacimento di stra-
de, un ambulatorio, giardini, farmacie, un teatro, un nuovo
sistema di fognature, centri di aggregazione sociale, prolun-
gamento delle corse dell'autobus, ulteriori punti di illumina-
zione, riapertura di botteghe di artigianato locale e, in no-
me della sicurezza, un carabiniere di quartiere, visto che ul-
timamente inizia ad esserci un giro di droga nella zona".
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